

あなたとまちをつなぐ

# 広報ひの



2012

No.624

7

Public Relations  
HINO TOWN



## あっ 月と太陽が重なった！

5月21日(月)、滋賀県で282年ぶりとなる金環日食を観察することができました。西大路小学校では、この歴史的な天体ショーを観察しようと、全校児童が通常より1時間早く学校へ登校し、観望学習会を行いました。

心配していた天気も絶好の観察日和となり、子どもたちは月と太陽が重なっていく光景を真剣に観察していました。当日は、特別講師として西大路在住の岡文生さんから特別授業があり、自然の神秘について学びました。

### 今月の主な内容

- ・特集 子育て・子育ち・親育ち みんなで子どもを育てよう …P2~5
- ・ひのっこだより① .....P8
- ・まちのたから発見 夏休み特別版 .....P9
- ・少しの工夫で節電を .....P10
- ・介護予防に取り組みましょう .....P11
- ・健診を受けましょう .....P12~13
- ・後期高齢者医療制度のお知らせ
- 平成24年度の保険料をお知らせします …P14